

防災行政無線

問 午後5時「時報時のメロディーチャイム」の変更の検討は如何か。

市長 朝、正午、夕方の時報は、市民に向けての時報の目的と無線設備を一定時間起動して、正常に作動しているかを確認する試験放送の目的を兼ねています。午後5時の曲は、子どもへの帰宅を促す時間の合図としても活用されているので、子どもたちの知っている曲への変更を検討しています。

不法投棄

問 市民から不法投棄の通報があった場合の対応について。

市長 一般的な家庭ごみなどは、ほとんどの場合、市の職員で対応をしています。建設廃材などの産業廃棄物の場合は、県と合同で対応し、状況によっては警察の協力を求める場合もあります。

個人質問 横田 義和

道路問題

問 朝陽小学校の所の信号機改善については如何か。

市長 県警察本部及び佐倉警察署との協議を行った結果、国道409号と交差する市道の大規模な改良が条件となっています。

現状での信号機改善について、再度協議したところ、車両の交互交通ができない場合には、一方通行の交通規制が必要となるとの回答を得たことから、今後は交差点の安全性向上に向けて、関係者と交通規制などについて協議したいと考えています。

環境問題

問 市内全域を対象とした、地下水の水質検査の結果について。

市長 速報値によると、大腸菌は128カ所中3カ所で検出され、窒素関係では128カ所中41カ所で基準値を超えて検出されています。そのほか、マンガンが8カ所、ヒ素が2カ所、一般細菌が5カ所、シス1・2 ジクロロエチレンが2カ所、それぞれ基準値を超えています。この結果は、既に印旛保健所へ連絡したので、近日中に飲用指導があると思います。

なお、最終結果がまとまりましたら広報誌等で公表をする予定です。今後2年ごとに調査を行い、監視をしていきます。

合併浄化槽の普及促進について如何か。

市長 印旛沼流域の最も上流に位置する本市は、公共下水道の整備はもろろんのこと、未処理のまま放流されている生活雑排水や単独浄化槽による排水の水質を改善して、下流への汚濁負荷量の軽減を図っていくのが、最も有効な手段として考えられるのが、合併浄化槽の普及促進です。現在、本市が最も力を注いでいるのは、単独浄化槽から合併浄化槽への切りかえであり、そのために通常の補助金とは別に上乗せ補助を行うことにより、普及促進を図っています。

問 産業廃棄物の不法投棄の現状は如何か。

市長 現在、市内には住野、砂、上砂、滝台区などに、産業廃棄物が放置されたままになっており、いまだに撤去の目途が立っていませんが、引き続き県などの関係機関に対し撤去を要請し、職員・不法投棄監視員・専門の警備会社による

パトロールによって、不法投棄を阻止したいと考えています。

問 コミの減量化について。

市長 現在、実施している減量化施策は、まず分別収集によって集められたカン・ビン・ペットボトル・古紙などをリサイクルしています。また、各種団体による資源ごみの集団回収や、各家庭において生ごみ処理機を購入した際の補助制度などがあります。昨年度のリサイクル率は、16.4%となっています。

今後市民の皆様のご協力により、ごみの減量化を推進したいと考えています。

防犯

問 防犯カメラの設置の検討は如何か。

市長 現在、本市ではマン1違反による迷惑行為や施設に対するいたずらや器物

損壊、自転車の盗難などの犯罪行為が頻繁に発生しております。JR八街駅自由通路や駅前広場などに、防犯手段の一つである防犯カメラを設置することを検討しています。

今後は市民の皆様からちようだいしたご意見を加味して、検討を進めることとし、駅自由通路や駅前広場などへ防犯カメラを導入した後に、その運用状況や効果などを見ながら、公園などその他の公共の場所への防犯カメラの設置について検討したいと考えています。

問 青色灯パトロール車導入は如何か。地域防犯パトロール組織への支援の検討は如何か。

市長 パトロール体制の確立、各種手続き、車両の特定、回転灯の取り付けに至るまで、クリアしなければならぬことがいろいろとあるので、すぐに青色防犯パトロール車を導入してパトロールを実施するというのは難しい状況ですが、市としての防犯活動や地域防犯パトロール隊の活動などを考慮し、警察とも協議しながら青色防犯パトロール車の導入について検討

したいと考えています。次に、地域防犯パトロール組織への支援は、パトロール用の腕章、帽子、マグネットシートの貸与など、物的な支援を行っています。が、今後も物的支援とあわせて、警察やさら防犯パトロールネットワークなどと連携を図り、自主防災パトロール組織の立ち上げ支援や防犯講習会を実施するなどして、さらなる自主防犯組織の拡充を図りたいと考えています。



歳末警戒

行財政改革

問 7月から導入のフロアマネージャー実施において、どのような検討をされているのか。

市長 フロアマネージャー制度は、市民が必要としているサービスなのか、外部委託の推進や定員適正化計

八街駅北口身障者用トイレ
内オムツ交換台シート放火

